

Ouest France 4 juillet 2013

Trélazé

Handicap'Anjou a tenu son assemblée générale



L'assemblée générale d'Handicap'Anjou se tenait à la Guiberdière.

Le 1^{er} janvier 2013, l'AAPEI (l'Association angevine de parents d'enfants en situation de handicap) est devenue Handicap'Anjou. Ce changement de nom et de statuts prépare la fusion entre l'AAPEI et l'ADIMC (Association départementale des Infirmes moteurs cérébraux) qui ne feront qu'un au 1^{er} janvier 2014.

La signature officielle par les deux présidents a eu lieu le 14 décembre dernier. HandiCap'Anjou est constituée des deux pôles enfants existants : prévention, déficience intellectuelle et troubles envahissants du développement, et déficience motrice et polyhandicap, auxquels se joindra le pôle adultes déficience motrice et polyhandicap, constitué des établissements de l'ADIMC.

D'ici là, HandiCap'Anjou et l'ADIMC collaboreront au plus près et mettront en place les outils indispensables à un fonctionnement harmonieux de l'ensemble des instances, tant au niveau de la vie associative que de l'organisation fonctionnelle. Cette fusion concerne à terme plus de 400 salariés et 600 jeunes et adultes handicapés accueillis en externat.

Tony Cornilleau, le directeur entre autres de la Guiberdière précise les futurs objectifs : « d'externalisation des services éducatifs, thérapeutiques et pédagogiques. Il s'agit de décloisonner l'institution, cela est déjà effectif par le biais du sport et de la chorale, mais nous devons aider les jeunes à intégrer le droit commun. »